

Fecha: 28 de octubre de 2015

Lugar: Sala de Usos Múltiples, Edificio "A", primer piso

Hora: 11:00 hrs.

Lista de Asistencia

Lic. Ezequiel Bonilla Fuentes	Líder de proyecto de la Secretaría Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, en representación del Presidente del Comité de Gestión y Publicación Electrónica.
C. José Luis Hernández Villarruel	Asesor de la Consejera Mtra. Adriana Favela Herrera y representante del Órgano Garante de la Transparencia y el Acceso a la Información.
Lic. Cecilia Azuara Arai	Representante de la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales y Secretaria Técnica del Comité.
Lic. Adrián Gerardo Pérez Cortés	Representante de la Presidencia del Consejo General.
Lic. Leticia del Carmen Tzintzún Salas	Representante de la Coordinación Nacional de Comunicación Social.
Ing. Jorge Humberto Torres Antuñano	Representante de UNICOM.
Lic. Juan Carlos Enrique Cuervo Escalona	Representante de la Dirección del Secretariado.
Lic. Fernando S. Limón Rodríguez	Representante de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica.
Lic. Hugo Quiroz Cabrera	Representante de la Gestora de Contenidos.

Orden del Día

1. Presentación y, en su caso, aprobación del Orden del Día.
2. Presentación del Informe Final del Diagnóstico General de los portales de transparencia de los partidos políticos.
3. Presentación y, en su caso, aprobación de la propuesta de la Dirección Ejecutiva de Administración para la publicación del sistema CompralNE.

Desarrollo de la Sesión

1er. Punto:

El licenciado Ezequiel Bonilla Fuentes, representante de la presidencia del Comité, dio inicio a la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Gestión y Publicación Electrónica del Instituto Nacional Electoral y solicitó a la Secretaria Técnica, la licenciada Cecilia Azuara Arai, verificar si existía quórum para realizar la sesión.

La licenciada Cecilia Azuara informó al licenciado Bonilla que existía quórum. Acto seguido, se sometió a la consideración de los miembros del Comité el orden del día, el cual fue aprobado sin comentarios al respecto.

2do. Punto:

El licenciado Bonilla solicitó a la secretaria técnica del Comité presentar del Informe Final del Diagnóstico General de los portales de transparencia de los partidos políticos. La licenciada Azuara cedió la palabra al licenciado Hugo Quiroz Cabrera, representante de la Gestora de Contenidos quien indicó que en el periodo del 5 al 11 de agosto del presente año, se realizó el segundo diagnóstico a los portales de transparencia de los partidos políticos basados en la mecánica que el Comité de Gestión y Publicación Electrónica aprobó el 30 de julio pasado.

José Luis Hernández Villarruel, representante del Órgano Garante de la Transparencia y el Acceso a la Información, solicitó, a petición de la Consejera Adriana Favela Herrera, los anexos del Informe. La licenciada Azuara mencionó que se circularían los anexos entre los miembros del Comité y aclaró que en esta ocasión no se realizó una evaluación, sino un diagnóstico con recomendaciones muy puntuales para ayudar a los partidos a transitar hacia sus nuevas obligaciones en materia de transparencia.

3er. Punto:

La licenciada Azuara cedió la palabra a la licenciada Claudia Edith Suárez Ojeda, Subdirectora de Adquisiciones, para la presentación del tercer punto del orden del día.

La licenciada Suárez presentó la propuesta para modificar la identidad gráfica, el nombre y el contenido del apartado denominado "Licitaciones" ubicado en la sección "Servicios para ti" en el home del portal. Desatacó que con estas acciones se dará cumplimiento a la normatividad en materia de obra y adquisiciones.

Informó que las áreas involucradas trabajaron los contenidos para cumplir con los Lineamientos de los portales en el Instituto y resaltó que el ícono direccionará a un sistema denominado CompralNE y que la sección en comento será para proveedores y personal de las áreas del Instituto que participan en los procedimientos de compra.

Posteriormente, la licenciada Suárez procedió a describir los contenidos de cada sección del sistema CompralNE y puntualizó que actualmente se encuentran recibiendo los últimos comentarios para

concluir los trabajos. Indicó que este portal será propiedad del Instituto Nacional Electoral y no de empresas privadas. Destacó que es un proyecto que viene trabajándose desde finales del 2013 y que la presentación es el resultado del trabajo de este tiempo.

Al respecto el ingeniero Jorge Torres Antuñano, representante de UNICOM, indicó que el área a su cargo ha estado trabajando con la DEA en el desarrollo de este sistema y en el diseño institucional y responsivo de la página.

La licenciada Azuara resaltó que este sistema eventualmente servirá para dar cumplimiento a algunas obligaciones de transparencia.

El licenciado Adrián Pérez, representante de la Presidencia del Consejo, solicitó información sobre la fecha de liberación, la licenciada Suárez informó que se encuentra en espera de la aprobación del Comité de Gestión y Publicación Electrónica, así como del proveedor para que concluya con los cambios que le solicitaron, especificó que ella estimaba que el periodo de liberación sería de una semana.

Los licenciados Juan Carlos Cuervo y Adrián Pérez solicitaron precisiones sobre el contenido y el diseño del Sistema las cuales fueron atendidas por la licenciada Suárez y el ingeniero Jorge Torres.

Sin más comentarios, el licenciado Ezequiel Bonilla Fuentes solicitó a la Secretaria Técnica someter a votación el punto tres del orden del día, el cual fue aprobado por unanimidad.

Sin más comentarios al respecto, se dio por concluida la sesión.

HOJA DE FIRMAS DE LA MINUTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE GESTIÓN Y PUBLICACIÓN ELECTRÓNICA, CELEBRADA EL 28 DE OCTUBRE DE 2015.

<p>_____ Lic. Ezequiel Bonilla Fuentes en representación del Presidente del Comité</p>	<p>_____ C. José Luis Hernández Villarruel Representante del Órgano Garante de la Transparencia y el Acceso a la Información</p>
<p>_____ Lic. Cecilia Azuara Arai Representante de la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales y Secretaria Técnica del Comité</p>	<p>_____ Lic. Adrián Gerardo Pérez Cortés Representante de la Presidencia del Consejo General</p>
<p>_____ Lic. Leticia del Carmen Tzintzún Salas Representante de la Coordinación Nacional de Comunicación Social</p>	<p>_____ Ing. Jorge Humberto Torres Antuñano Representante de la Unidad Técnica de Servicios de Informática</p>
<p>_____ Lic. Juan Carlos Enrique Cuervo Escalona Representante de la Dirección del Secretariado</p>	<p>_____ Lic. Fernando S. Limón Rodríguez Representante de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica</p>